

**Jeudi 3 octobre à 12h devant le rectorat de Montpellier**

et partout en France, rendons hommage à Christine Renon.

La FSU présente ses condoléances à la famille et aux proches de Christine Renon. Elle apporte tout son soutien aux personnels touchés par ce drame.

L'émotion est immense dans l'ensemble de la communauté éducative. Cet acte de notre collègue pose aussi beaucoup de questions sur les conditions de travail des enseignant·es, des directeurs et directrices d'école et plus généralement des personnels présents au quotidien dans les écoles et les établissements, sur la perte de sens des métiers. Des sujets sur lesquels la FSU alerte depuis longtemps que ce soit dans l'Éducation nationale, notamment par des alertes au CHSCT-MEN sur les réformes en cours, comme dans toute la Fonction publique.

Le ministère de l'Éducation nationale doit prendre toute la mesure de la situation et apporter son soutien aux agent·es. Des réponses doivent être rapidement apportées pour entendre la souffrance au travail des personnels, garantir un meilleur fonctionnement de l'École, la santé, la sécurité et le bien-être au travail de l'ensemble de ses personnels de l'Éducation nationale.

La FSU appelle les personnels à s'associer aux hommages en l'honneur de Christine Renon, en particulier le 3 octobre prochain et soutient toutes les initiatives dans la recherche de l'unité la plus large.

Les Lilas, 1er octobre 2019

La lettre de Christine Renon: <http://www.cafepedagogique.net/lexpresso/Documents/docs/joints/renon.pdf>

L'appel à pétition : <https://www.snuipp.fr/actualites/posts/plus-jamais-ca>

Le communiqué du SNES-FSU: <https://www.snes.edu/Apres-le-suicide-de-Christine-Reno.html>